

関西聚 活動報告書

(活動名： 御杖村フィールド 活動日：2014.8.23（土）～8.24（日）)

リーダー名：大川 英登	報告者：大川 英登
参加者：(スタッフ4人 参加者**人 合計4人) 大川英登、伊東俊廣、神童正勝、山本勲	
8月23日（土）の活動内容（宿泊あり 宿泊場所：ログハウス） 早めの昼食を済ませ、地権者より用意して頂いたシカ除けネットの資材を点検し、植林地への運び上げを実施した。 13時30分ころより雷を伴った大雨となり、危険を感じ午後2時にはログハウスへ下山した。	
8月24日（日）の活動内容（宿泊なし） 昨日の遅れを取り戻すべく6時起床。7時半より作業開始。 間伐されたスギの木が、植林地までの通路と谷川の流れを遮っているため、午前中は通路確保と洪水防止のために谷川のスギの木を撤去し、午後から植林地で草刈とネットの補強を行った。	

活動報告・次回案内・感想など

好天に恵まれて出かけたが、午後から大変な雷雨となり、一日目の作業は資材の運び上げのみに終わった。広島や福知山の大洪水があったばかりだったので、もしやとの思いがよぎりログハウスへ避難しました。

春の活動でミズナラの苗21本を植樹していたので今回は個別にネットで巻く作業の予定だった。しかし21本全てがシカに食べ尽くされておりがく然としました。地権者のフランシスコ会からは資材調達をして頂いていたのだが今回無用に終わった。来年の再植樹時に活用したいと思います。ネットで囲んだ木は50cmから2m位に無事に育っています。

谷川のスギの木を除去中に腰に付けていたカメラが川に落ち、それ以降の写真が撮れませんでした。数枚のみ添付します。HPでご覧ください。

御杖村は昼の気温26℃と低い気温でしたが、無風状態で蒸し暑さを感じました。しかし夜になると24℃まで下がり大変涼しく、鍋を囲んで大いに飲んで議論が盛り上がりました。寝具は毛布と布団一枚が必要で、静かで涼しくて気持ちよい一夜を過ごせました。

次回活動日：10月4日（土）～5日（日）です。

ふるって御参加下さい。特に若手の参加者をとても必要としています。
ソバ（笠ソバ）、曾爾高原散策なども計画しています。



活動写真



✿たくさんのご参加、ありがとうございました！

※ブラウサを閉じてお戻りください☆